

M. Gilles Duguay, âgé de 42 ans, originaire de Montréal, est nommé ambassadeur au Cameroun. M. Duguay (baccalauréat ès arts, Collège Stanislas, LL.L., Université de Montréal) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1967 après avoir enseigné à l'université au Zaïre et au Rwanda. Il a été affecté à Dakar, Ankara et Paris. Il était depuis 1977 chef de cabinet du sous-secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures.

M. Duguay remplace M. Claude Châtillon, qui est revenu à l'Administration centrale à Ottawa.

* * * *

M. J. Ross Francis, âgé de 47 ans et originaire de Winnipeg, est nommé haut-commissaire en Malaisie. M. Francis (baccalauréat ès arts, Université du Manitoba, maîtrise ès arts, Université d'Oxford), est entré aux Affaires extérieures en 1954 et a été affecté au Laos, à Prétoria, à Djakarta et à Londres où il a été conseiller de 1972 à 1976. Depuis 1976, il dirigeait la Direction des Nations Unies (affaires politiques).

M. Francis remplace M. John Dougan, qui a pris sa retraite.

* * * *

M. Gerald E. Shannon, âgé de 43 ans et originaire d'Ottawa, est nommé Ministre chargé des affaires économiques à l'Ambassade du Canada à Washington. M. Shannon (baccalauréat ès arts de l'Université Carleton) est entré aux Affaires extérieures en 1963 et a été affecté à Washington et à Belgrade. De 1974 à 1977, M. Shannon a été directeur de la Direction de la politique commerciale. Depuis juillet 1977, il était ambassadeur en République de Corée.

M. Shannon remplace M. L. A. H. Smith, qui a été nommé coordonnateur de la politique du développement à l'administration centrale.

* * * *